
■第３班 下原 学様               

①コロナは有難い事態ではないが普

通がいかに感謝に値する事であった

かという事を再認識している。大変

だけど絶対に負けない！              

②奉仕活動は余裕があってはじめて

行えるものだと思うのでとりあえずコロナ禍が落ち着

いてから考えてもいいのではないか（アルコール寄付

などは大丈夫ではないか）                      

③=RRPを活用して何か出来ないか？               

④ －  

■第４班 宮森恒成様                

①影響が全くないところは皆無であ

り、回復には数年かかりそうだ。                 

②規模はちいさくても有意義なアイデ

アを考え、計画的に実行に移す。                

③入会金ゼロが可決されれば勧誘トー

クの�つとなる。歴の浅いメンバーの人脈やチャー

ターメンバーのご子息や女性候補者を勧誘する。                

④コロナ禍が終息するまでは現実的ではないのではな

いか。           
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【テーマ】                 

①コロナ対策の情報交換               

②コロナ禍においてRCとしてできる社会奉仕について                    

③コロナ禍での会員増強活動について           

④グローバル補助金を使った奉仕活動について 

■第１班 木戸喜美夫様           

①感染者、および非感染者に対して

も中傷、差別が続いています。どん

な支援ができるのか、目を向けるこ

とができないでしょうか。              

②ひっ迫する医療現場に本当に必要

とするものを届けるため、まず保健所や自治体などに

ヒアリングして取り組みましょう。             

③友人、知人などのネットワークを共有し、目標とす

る対象者を知悉する複数者で接触、声かけをしていく

ようにしてはどうでしょうか。                

④複数年継続できる事業への取り組みを、疫病に限ら

ず盲導犬に対する補助事業なども検討してはいかがで

しょうか。 

■第２班 齊藤邦博様               

①陽性者が悪者扱いされがちなので

差別されない社会を目指したい。                  

②健康診断専門の医療機関や飲食・

サービス業の利用、そしてマスクの

作成を企画しそれらを買い上げ寄付

していきたい。                    

③今のように��人程度の会員数がいいのではないかと

いう話し合いの結果を考えると会員増強イコール退会

防止に重きを置くことも大切である。またクラブとし

ての目的をはっきり持たせ増強計画を練る必要があ

る。                       

④ － 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

本日は第一回家庭集会報告が行われます。テーマの

1つとして事業所におけるコロナ感染症の影響と対策

については大変興味深いです。 

私は歯科医という職業柄、普段より保健所や厚生省

とつながりがありますが彼らの調査はマニュアルに

沿って行われます。皆様も事業所ではコロナ対応マ

ニュアルを作成準備し、見える化を行って職員に指導

徹底を図って下さい。職員に口頭だけの指示で終わっ

ているようではいけません。ぜひ自分の職種にあわせ

て対策の流れを目でわかるように写真等も取り入れて

工夫してみてください。感染症は完全に防ぐことはで

きませんがそのような準備があれば万一の事態が生じ

ても適切な対応を受けることが可能となります。 

会長あいさつ 第１回家庭集会報告 



野々市5&会報 

【今後の例会プログラム】           

9/2  ガバナー補佐訪問             

9/9  卓話 野々市市 総務部 清水宏和様    

9/16 ガバナー公式訪問            

9/23 会員卓話 大西由紀子様        

9/30 職場例会 能美市防災センター 
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■第�班 齊藤邦博様                       

①=RRPを使ったオンライン会議が定着

し今までより発言する人が増えた。                  

②医療関係、医療従事者に対する支援を

行っていきたい。                            

③増強も大事だが、今は退会防止に努めるべきであ

り、入会間もない会員向けの研修会を早々に開催した

い。                        

④ロータリーの重点項目の�つ「水と衛生」があるよ

うに未だ安全で安定した水を供給できない地域がある

ので浄水器を設置する活動を行っていきたい。  

■第６班 清水良典様                   

①なし                         

②コロナ対策用品や検査キットなどの寄

付や奉仕活動をしてはどうか。                 

③「コロナ撲滅」という大きなテーマを

掲げて活動することによりロータリーの

認知度があがったり一緒に社会奉仕活動をしませんか

と声をかけやすくなるのではないか。                 

④１クラブで大きな活動を実行するのは難しいので地

区ガバナーが����地区としてコロナ撲滅をテーマに掲

げて補助金の全予算を投じた方が良いのではないか。   

■第７班 硎野哲也様                     

①うつらない意識は強く、うつさない

意識は低いと感じる。一人一人感染防

止への意識を持ち感染しないように注

意してほしい。           

②=RRPによるオンライン例会の実施を

他クラブ、地域の方々に示していくことが社会貢献に

つながるのではないか。                              

③退会につながらないように例会の中での情報交換、

コミュニケーションを大切にし退職された方も含めて

野々市との関わりのある方に入会していただきたい。               

④野々市5&だけでは難しいので３5&メンバーとで話

し合いの場をつくり今できることを探してはどうだろ

うか。 

家庭集会報告（つづき） 

■第８班 本村幸宏様                   

①全員が「自分がコロナに感染してい

るもの」として行動するしかない。                      

②まずは会員同士で助け合う事が必

要。今は外に向かって奉仕する時期で

はない。                   

③密を避けて人と会うのは困難な時期。現時点では

情報収集に努めるのがベスト。          

④野々市5&単独では困難なので他のロータリーと共

同して行うのが良いが現状では新しい事はしにくい

環境と思われる。 

■第９班 新保良介様                  

①入場時の検温や昼食抜きの例会、

欠席の場合でも=RRP例会録画の視聴

を推進したり携帯からニコボックス

への振込が出来る制度を検討してほ

しい。            

②まずは野々市5&の会員同士の助け合いが大切。ま

た高齢者施設や保育園などへの支援を検討してはど

うか。                           

③会員増強も大切だが退会防止は更に重要。入会金

免除は不要ではないか。無料だからではくクラブに

ふさわしい人に入っていただく努力が必要。                               

④野々市5&単独では困難であり、現状は難しい。 

■家庭集会報告総括     

副会長 榎本いずみ様       

このような時期なので開催の有無に

迷いましたがこのような時期だから

こそ大事だと思い密をさけて開催し

ました。その結果少人数ならではの濃く深い話し合

いの場を持てたのではないかと思います。 



野々市5&会報 

ニコニコボックス 

矢原憲雄  新年度の第一回家庭集会報告の日

となりました。活発な意見表明を

期待しています。事務局は肥塚さ

んが卒業され新任の長谷川さんが

これから全面的にになうこととな

ります。御苦労ですがよろしくお

願いします。 

 

竹澤勝志  巻き爪で痛くてサンダルで来まし

た。 

 

松田真一  家庭集会発表よろしくお願いしま

す。 

 

本田英夫  家庭集会報告御苦労様です。事務

局長谷川さん船出順調ですね。   

 

石澤 康  第４班のサブリーダー宮森さん、

ご報告ありがとうございました。

リーダー田嶋さん、啓二郎さん、

楽しいひと時でした。 

 

下原 学  長谷川さん事務局ソロデビューお

めでとう。これからもよろしくお

願いします。 

 

榎本いずみ 家庭集会お疲れ様でした。集会報

告ありがとうございました。 
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織部秀一  事務局の長谷川さん、これからお

世話になります。どうかよろし

く。 

 

北潟克輔  里見さんニコボックスの急なお助

けありがとうございました。 

 

宮森恒成  ４８歳になりました。早退ご無礼

いたします。 

 

中井登喜子 本当に暑いですね。皆さん熱中症

に気をつけましょう！ 

 

木戸喜美夫 家庭集会の報告は参考になること

も多かったと思います。さぁ実践

だ！ 

 

里見安那  家庭集会発表お疲れ様です！ 

 

齊藤邦博、宮川務、清水良典、松岡真紀、  

新保良介、西村信夫、本村幸宏、硎野哲也、 

梅野智恵子 

計22件  合計33,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 272,300円 

今週のお花 

お花 モカラ 

花言葉 優美・気品 

原産地 人口育種 

≪お花ご購入者≫ 

梅野智恵子様、齊藤邦博様、

里見安那様、西村信夫様、本田英夫様 

 

8月 結婚・誕生  

お誕生祝い 宮森恒成様、石澤康様、北潟克輔様 

清水良典様、金子武志様、柳川勇人様 

ご結婚記念 なし 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  


